



Der Radikalismus der Freiheit und andere herausragende wissenschaftliche Arbeiten

Am 4. Dezember feiert der interdisziplinäre Frankreich-Schwerpunkt den Frankreich-Tag 2008. Neben einem philosophischen Festvortrag über Jean-Paul Sartre werden die Frankreich-Preise in den Kategorien Post-Doc und Diplomarbeit verliehen.

Mit den Frankreich-Preisen werden herausragende wissenschaftliche Arbeiten mit klarem Frankreichbezug ausgezeichnet. Heuer werden Einreichungen aus den Disziplinen Mathematik, Politikwissenschaft, Architektur und Romanistik prämiert, die Themen spannen sich dabei von Operator-Splittingverfahren hoher Ordnung und chinesischer Literatur in Frankreich über die Europäische Verfassung bis hin zum Hotel Montreux in Paris.

In seinem Festvortrag wird sich Univ.-Prof. Dr. Rainer Thurnher vom Institut für Philosophie der Universität Innsbruck dem Freiheitsbegriff bei Jean-Paul Sartre widmen: „Radikalismus der Freiheit: Zum Wechselbezug von Freiheit und Situationsgebundenheit bei Jean-Paul Sartre“.

Wann: Donnerstag, 4. Dezember 2008, 18.00 Uhr

**Wo: Cladiasaal, Cladiana, Herzog-Friedrich-Straße 3,
6020 Innsbruck**

Eintritt frei. Im Anschluss laden wir Sie zu einem Buffet.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Das Team des interdisziplinären Frankreich-Schwerpunkts:

Univ.-Prof. Mag. Dr. Eva Lavric, Leiterin
Florian Schallhart
Vanessa Berthomé